

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan penjelasan dalam skripsi ini, maka peneliti akan mencoba membuat sebuah kesimpulan agar pembahasannya mudah untuk dipahami.

1. Sesuai dengan pemberdayaan masyarakat yang berusaha menolong masyarakat agar lebih berdaya. Menjadikan Hj. Siti mendirikan mebel, yang dalam hal ini berkecimpung sebagai seorang wirausaha mampu menjadikan warga masyarakat yang ada disekitarnya memiliki keterampilan lain selain pekerjaan mereka sebagai seorang petani.
2. Hj. Siti sebagai penggerak dalam perubahan yang mampu merubah kondisi lingkungan dalam perekonomian sampai pada akhirnya mencapai kesejahteraan bersama. Hal ini tidak terlepas atas kinerja bersama yang dilakukan melalui usaha mebel yang di tekuni selama ini. Sehingga mampu membuat orang-orang yang ada disekitarnya tergerak untuk tetap berusaha demi kehidupan yang lebih baik. Hj. Siti sampai pada akhirnya secara swadaya para pekerja itu mampu mencukupi kebutuhan sehari-hari mereka tanpa harus bersusah payah menunggu hasil panen yang terkadang tidak menentu dan sesekali harus berhutang dengan tetangga hanya untuk sesuap nasi. Akan tetapi dari hasil kerajinan dan keterampilan yang telah

mereka miliki, selain mereka mampu untuk mencukupi kebutuhan sehari-hari, mereka juga mampu menyekolahkan anak mereka.

3. Adapun relevansi dengan Dakwah pengembangan masyarakat Islam adalah untuk mewujudkan masyarakat yang mandiri dan meningkatkan kehidupan ekonomi yang lebih sejahtera serta dapat mencapai tujuan hidup yang di ridhoi Allah SWT. Karena dalam memberdayakan masyarakat di perlukan juga peran pengembangan masyarakat seperti Hj. Siti yang bertujuan untuk mengayomi agar mereka dapat di berdayakan.

B. Saran

Melihat kenyataan yang ada dari penelitian ini tampak adanya usaha yang besar dari mantan tenaga kerja Indonesia di Desa Sugihan Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan untuk memajukan atau meningkatkan Sumber Daya Manusia pemuda pengangguran melalui pelatihan tenaga terampil agar mereka mempunyai skill atau keterampilan kerja sehingga dengan keilmuan dan keterampilan yang sudah mereka miliki mampu menatap masa depan dengan prospek yang lebih baik. Untuk meningkatkan sumber daya manusia yang sudah ada perlu kiranya penulis memberi saran-saran:

1. Setelah mendapat pengalaman dari mebelnya Hj. Siti Bagi karyawan yang berpotensi dan diharapkan dapat mengembangkan usaha sendiri
2. Dengan adanya usaha mebel dapat mengurangi pengangguran dan membantu perekonomian masyarakat di Desa Sugihan.
3. Semoga dengan adanya pelatihan dan usaha mebel dapat bermanfaat bagi masyarakat di Desa Sugihan Kecamatan Solokuro Kabupaten Lamongan.